



TRANSICIÓN en la Casa Blanca



THE ASSOCIATED PRESS

DONALD TRUMP realizó ayer una serie de llamados telefónicos con líderes mundiales.

EE.UU. acusa plan de Irán para asesinar a Trump

El Departamento de Justicia de Estados Unidos acusó ayer a un hombre vinculado a la Guardia Revolucionaria de Irán de tramar un plan para asesinar a Donald Trump antes de las elecciones.

El fiscal general Merrick Garland explicó que el régimen iraní encargó al acusado "dirigir una red de socios criminales para impulsar tramas de asesinato de Irán contra sus objetivos, incluyendo el Presidente electo Donald Trump".

El principal acusado es Farhad Shakeri, de 51 años, descrito en la demanda como un afgano residente en Teherán que pasó una década en la cárcel en Nueva York, donde conoció a sus socios, antes de ser deportado (se supone que ahora está en Irán), y que es un miembro "activo" de la Guardia Revolucionaria.

El Departamento de Justicia asegura que Shakeri participó voluntariamente en una conversación telefónica con el FBI, a los que aseguró que el 7 de octubre pasado le encargaron preparar un plan para matar a Trump en la semana siguiente, pero que nunca pensó en preparar ese plan "en el marco de tiempo propuesto por la Guardia Revolucionaria".

Von der Leyen propone a Trump reemplazar el gas ruso para la UE por gas de Estados Unidos

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, dijo ayer que le propuso a Donald Trump que Estados Unidos suministre más gas natural licuado (GNL) al bloque para sustituir el que proviene de Rusia.

Con el regreso de Trump a la Casa Blanca, la Unión Europea quiere evitar una guerra comercial con su mayor aliado.

Von der Leyen, la presidenta del brazo ejecutivo de la Unión Europea (UE), subrayó que es "muy importante" que Bruselas se comprometa con Trump en torno a "intereses comunes".

"Aún recibimos bastante GNL de Rusia. ¿Por qué no reemplazarlo por el GNL estadounidense, que es más barato para nosotros y nos permitiría reducir nuestros precios de la energía?", planteó.

Expectativa por las definiciones en la Cámara de Representantes

Republicanos y demócratas siguen pendientes del recuento de unos 25 escaños de la Cámara de Representantes que definirán el control del Congreso los próximos dos años, con el Senado ya asegurado para el próximo oficialismo.

Ninguno de los dos partidos se ha asegurado todavía la mayoría de 218 escaños en la Cámara Baja. Los republicanos llevan 211 por 199 los demócratas, con 25 aún por definir, de acuerdo al recuento de la agencia The Associated Press.

De estos 25 asientos por definir, 11 pertenecen a California. En el Senado, arrebatado por los republicanos a los demócratas la misma noche electoral, también faltan por definirse los escaños de Nevada y Arizona, este último con el recuento apenas en el 76% tras tres jornadas de escrutinio.

A falta de esos dos escaños, los republicanos lideran el recuento 53-45 tras arrebatarse cuatro asientos a los demócratas, retomando el control de la Cámara Alta luego de cuatro años en la oposición.